

Herren Verbandsliga Gr. West

TTF Oberzeuzheim : TV 1861 Wallau
Samstag, 20.11.2021, 19:30 Uhr

Niederlage für die TTF Oberzeuzheim in der Herren Verbandsliga Gr. West

Mit 9:3 setzten sich die Gäste des TV 1861 Wallau in der Herren Verbandsliga Gr. West gegen die TTF Oberzeuzheim durch. Das Spiel am Samstagabend dauerte insgesamt 3 Stunden. In ihrem 7. Saisonspiel mussten die Gastgeber dabei auf einen Ersatzspieler zurückgreifen.

Der Verlauf im Einzelnen: Bis in den letzten Durchgang ging das Doppel zwischen Pfeiffer / Neuber und Vogel / Beul, das Pfeiffer / Neuber letztendlich für sich auf der Habenseite verbuchen konnten. Schuh / Wingender konnten im Spiel gegen Kolling / Rehm einen Siegpunkt für die Mannschaft beisteuern und gewannen mit 3:1 in den Sätzen. Einen Erfolg verpassten Weis / Nagel hingegen beim 3:11, 8:11, 11:9, 5:11 gegen Kleinort / Stein. Trotz des Satzverlustes wurde es dann unterm Strich also doch noch ein eher sicherer Sieg. Nach den anfänglichen Paarungen gingen nun der Topspieler der Heimmannschaft und die Nummer 2 des Gastteams bei einem Stand von 2:1 an den Tisch. Es dauerte eine Weile, bis Christian Weis sein 3:2 gegen Maurice Kolling feiern konnte. Thomas Schuh verlor seine Partie wiederum gegen Christian Vogel unterm Strich eindeutig mit 0:3. Wenig später ging das mittlere Paarkreuz bei einem Spielstand von 3:2 an den Tisch. Andreas Pfeiffer hatte derweil gegen Malte Rehm bei seiner Drei-Satz-Niederlage kaum eine Chance. Ein Satz reichte nicht, weshalb Kevin Wingender das Spiel gegen Christian Beul letztlich mit 1:3 verlor. Bei einem Spielstand von 3:4 ging dann das untere Paarkreuz an die Tische. Nicht ganz mithalten konnte Noah Neuber, beim 5:11, 8:11, 11:6, 5:11 gegen Christian Stein, obwohl er nicht komplett chancenlos war. Extrem eng wurde es in der Gesamtbetrachtung des Spiels am Ende also nicht. Ernüchtert über seine Fünf-Satz-Niederlage gegen Tobias Kleinort war im Anschluss Fabian Nagel, obwohl er alles gegeben hatte. Der Krimi, spannender als jeder Tatort, war somit entschieden. Vor dem Duell der Einser stand es mittlerweile 3:6. Über eine lange Zeit dagegenhalten konnte Christian Weis beim 2:3 gegen Christian Vogel. Das Spiel verlor er dennoch im 5. Satz. Auch der Ausgang des finalen Satzes mit nur zwei Bällen Differenz zeigt, wie knapp das Einzel insgesamt war. Auf Messers Schneide stand das Spiel zwischen Thomas Schuh und Maurice Kolling, bevor sich der Gastspieler mit 3:2 durchsetzte. Auch rückblickend eine wirklich spannende Partie. Extrem ausgeglichen war hierbei der fünfte Satz, der mit nur zwei Punkten Vorsprung für Kolling endete. Im folgenden Match gingen die Sätze zwei bis vier an die Gäste, so dass Andreas Pfeiffer über die 1:3-Niederlage gegen Christian Beul hinweggetröstet werden musste. Der 9:3-Auswärtssieg war somit unter Dach und Fach.

Nach diesem Ergebnis weist die TTF Oberzeuzheim nun ein Punktekonto von 2:12 Punkten auf, während der TV 1861 Wallau vor dem nächsten Spiel, das am 27.11.2021 gegen den TTC Offheim 1949 ansteht, 2:10 Punkte zu verzeichnen hat. Die Mannschaft der TTF Oberzeuzheim bestreitet unterdessen das nächste Spiel am 27.11.2021 gegen den Tischtennisclub Elz II.

Statistik:

TTF Oberzeuzheim

Doppel: Pfeiffer / Neuber 1:0, Schuh / Wingender 1:0, Weis / Nagel 0:1

Einzel: C. Weis 1:1, T. Schuh 0:2, A. Pfeiffer 0:2, K. Wingender 0:1, N. Neuber 0:1, F. Nagel 0:1

TV 1861 Wallau

Doppel: Kolling / Rehm 0:1, Vogel / Beul 0:1, Kleinort / Stein 1:0

Einzel: C. Vogel 2:0, M. Kolling 1:1, C. Beul 2:0, M. Rehm 1:0, T. Kleinort 1:0, C. Stein 1:0